



Deporte

CENTROS DEPORTIVOS DE MÁLAGA SE SUMAN A LA XI EDICIÓN DE LAS '24 HORAS. ENCIENDE LA LLAMA' DE MANOS UNIDAS

Entre el 6 y el 12 de noviembre, gimnasios y centros deportivos se unirán a esta iniciativa de sensibilización bajo el lema 'Enciende tu compromiso'

02/11/2023.- El Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga vuelve a apoyar la actividad '24 horas. Enciende la llama', que organiza la ONG Manos Unidas. El concejal delegado de Deporte, Borja Vivas, ha presentado esta iniciativa que alcanza su undécima edición acompañado por el diputado de Deportes, Juan Rosas; el vicerrector adjunto de Deporte Universitario de la UMA, Emilio Fernández, y la presidenta de Manos Unidas en Málaga y Melilla, Ana Torralba.

Con la frase 'Enciende tu compromiso', esta iniciativa de sensibilización se desarrollará con el mismo objetivo que en años anteriores: iluminar virtualmente el mundo para acabar, juntos, con las "partes ensombrecidas" que éste tiene, causadas por el hambre, las desigualdades y las injusticias que siguen existiendo hoy en día, y contra las que Manos Unidas lucha desde hace 63 años.

La acción consiste en el encendido de una vela en cualquiera de 16 centros deportivos de la ciudad que se van a implicar entre el 6 y el 12 de noviembre. Cualquier persona puede sumarse a la XI edición de las "24 horas" de Manos Unidas con su foto para "Enciende la Llama". La forma de hacer llegar su foto es subirla directamente, a partir del 3 de noviembre, a la página web de la iniciativa: <http://www.manosunidas.org/24horas>. A partir del 11 de noviembre las velas se podrán ver en el mapa interactivo.

Igualmente, la página web irá mostrando cómo el mapa del mundo se va iluminando con las fotografías que van llegando desde muchos lugares del planeta, formando parte, un año más, de la seña de identidad de la iniciativa: la acción 'Enciende la llama'. Es una acción sencilla, accesible a todos, que mediante un gesto (la toma de una fotografía con una vela encendida) busca ofrecer a la sociedad la forma de mostrar, de manera activa, su solidaridad con los países del Sur y con las personas que en ellos viven.

Los gimnasios y centros en los que van a estar las "24 horas para iluminar el mundo" son:

- Forus Trinidad
- Forus El Torcal



- Forus Conde de Guadalhorce
- O2 Centro Wellness El Perchel
- Centro Acuático Inacua
- Vals sport Churriana
- Vals sport El Cónsul
- Vals sport Ciudad Jardín
- Vals sport Teatinos
- Go Fit Segalerva
- Go Fit Huellin
- David Lloyd
- Polideportivo Ciudad Jardín
- Club Mediterráneo
- Pabellón de Deportes de la UMA
- Real Club de Golf Guadalhorce

CÓMO PARTICIPAR

Cualquier persona puede sumarse a la XI edición de las “24 horas” de Manos Unidas con su foto para “Enciende la Llama”.

- La forma de hacer llegar su foto es subirla directamente, partir del 3 de noviembre, a la página web de la iniciativa: <http://www.manosunidas.org/24horas>
- Podrá subir tantas fotos como desee.
- Además, podrá dejar un mensaje de apoyo a la acción y a la organización (con un máximo de 200 caracteres).
- También podrá subirla directamente a sus redes sociales el mismo día 11 de noviembre, a partir de las ocho de la tarde -hora española- con el hashtag o etiqueta #EnciendeTuCompromiso.
- Las fotos subidas a la página se harán visibles en un mapamundi, y también en una galería, localizadas y clasificadas por país de envío, cuando comiencen las 24 horas 2023 (el 11 de noviembre a las 20 horas).
- Todas aquellas personas que, además de unirse a esta iniciativa, deseen apoyar económicamente la labor de Manos Unidas, la Organización pone a su alcance los canales habituales de donación: <http://www.manosunidas.org> y <http://www.manosunidas.org/24horas>. Bizum: Código 33439. Teléfono: 900 811 888.